

*English below
Castelaño abajo*

Des nouvelles des UEEH... 2013 !!

Bonjour à toutEs,

Voici des nouvelles des UEEH, tardives certes, mais pas inutiles, car Oui ! Oui ! Oui ! Les UEEH auront lieu cet été! Après maints rebondissements, nous pouvons enfin annoncer l'organisation des rencontres LesBiGayTrasQueerIntersexEs de l'été 2013 !

Cette lettre vous dira :

- 1/ Pourquoi des nouvelles si tardives ?
- 2/ Que va-t-il se passer cet été, quand, où et comment ?
- 3/ Ce qu'il nous reste à faire pour que ces rencontres soient brillamment réussies !!

C'est parti !

1/ Comme certainEs d'entre vous savent déjà, depuis les Assises de l'été passé, un certain nombre de changements structurels et organisationnels ont affecté la vie de l'association :

- Les Assises, qui se sont déroulées en Juillet 2012 à la place d'une édition « classique », ont enclenché un processus de formalisation de notre structure autogérée, jusqu'ici balbutiante. Une des premières étapes étant la **restructuration de notre fonctionnement en interne**, basée entre autre sur l'articulation de différentes commissions qui organisent les bases de la manifestation. Nous avons donc eu la tâche de trouver nos marques, notamment en créant et testant de nouveaux outils de travail collaboratifs et à distance. Ceci nous a pris pas mal de temps et nous en prend encore !
- Sur le plan « matériel », le principal changement est celui du statut de l'École Supérieure d'Arts et de Design de Marseille (ESADMM - anciennement École Supérieure des Beaux-Arts de Marseille, qu'on appelait entre nous ESBAM). Depuis la loi sur l'autonomie des Établissements d'Enseignement Supérieur, l'École n'est plus un établissement municipal mais un Établissement Public de Coopération Culturelle (EPCC) et elle doit, à ce titre, trouver elle-même ses propres financements. Elle ne nous est donc plus prêtée gracieusement par la ville depuis janvier 2012. **Les tarifs de l'ESADMM étant prohibitifs pour une association comme la nôtre**, nous avons donc dû nous mettre à la recherche d'un nouvel espace pour faire les UEEH !

Ce point a affecté l'ensemble de l'organisation des UEEH : il nous faut un lieu pour nos activités (qui sont le cœur du projet des UEEH : ateliers, AG, soirées, etc.), ET un lieu pour être hébergéEs à proximité ; le tout dans un cadre accessible à toutEs, pas trop coûteux pour proposer des tarifs adaptés à toutes les bourses, et, comme l'ont réaffirmé les Assises, où la non-mixité LGBTQI peut s'effectuer dans de bonnes conditions.

Après avoir pris le temps d'étudier les quelques possibilités qui s'offraient à nous - ça n'a pas non plus été très simple niveau disponibilités vu la concurrence de Marseille Capitale de la Culture et de la semaine d'Europride !- ; d'évaluer les

avantages et les inconvénients de chacune d'entre elles, nous sommes finalement tombéEs d'accord pour une solution qui prend en compte nos besoins pour les activités, l'hébergement mais aussi ce que nous sommes capables d'assumer financièrement et « humainement », en terme de force vive... Et nous sommes heureuSES de vous annoncer que...

2/ Les UEEH 2013 auront donc lieu cet été entre le 18 et le 31 juillet, à Luminy, le campus universitaire du sud de la ville de Marseille !

- **Lieux d'activités :** Nos activités se dérouleront dans la fac de Sciences et nous dormirons dans les cités universitaires dédiées! Nous avons souhaité que le lieu d'activité et celui d'hébergement soient proches l'un de l'autre et c'est Luminy qui réunissait toutes ces conditions. Nous devons vous prévenir que nous ne bénéficierons malheureusement pas de l'effet « bulle » que l'École des Beaux-Arts permettait de créer. En effet, les couloirs et le restaurant universitaire seront peut-être fréquentés par des gens beaucoup moins chatoyants que nous, mais nous disposerons de salles et d'amphis qui nous permettront d'organiser ateliers, groupes de travail, réunions, laboratoires, et même de passionnantes Assemblées Générales comme on les aime ! Ces locaux fermant à 18h (peut-être 20h, c'est en négociation) nous n'y aurons accès qu'en journée... Mais prenons en compte que la pinède est à côté et que les activités extérieures sont envisageables.
- **Hébergement :** La Cité Universitaire de Luminy se compose, comme les années passées, de chambres rénovées, dont certaines accessibles aux personnes à mobilité réduite, toutes équipées d'une salle-de-bain individuelle (WC, lavabo et douche), ainsi qu'une cuisine collective à chaque étage.
- **Les soirées :** En plus de toutes les soirées jeux, veillées diverses, apéros dinatoires, balades nocturnes, et tout ce que vous pourrez inventer, sachez que nous sommes en pourparlers pour organiser deux voire trois grosses boums, comme au bon vieux temps, sur le campus de Luminy dans un lieu encore tenu secret, qui lui sera en non-mixité LGBTQI ! Vous serez tenuEs au courant en temps et en heure !

...Que va-t-il se passer aux UEEH ? ...

Cette année les UEEH auront une résonance particulière, car c'est Marseille qui a été choisie pour l'Europride ! Il y aura un programme spécifique hors UEEH tout au long de la semaine du 10 au 20 juillet, puis la marche des fiertés format européen du 20 juillet clôturera la semaine. Suivant les vœux des assises, les UEEH en tant que telles ne participeront pas à l'Europride mais nous avons accepté l'invitation du collectif IDEM (Identités-Diversité-Egalité-Méditerranée) à participer à leur forum associatif LGBTQI. IDEM rassemble plusieurs associations locales et nationales et une quarantaine de personnes pour créer des projets en commun ouverts à toutes et tous (SOS Homophobie, Amnesty International, le Planning Familial, Mémoire des Sexualités, Les 3 G, MPPM, Boucle rouge, Les Vocifieurs, Observatoire des Transidentités, Sawa United...). Ce collectif a voulu saisir l'occasion de l'Europride pour créer du contenu non commercial et politique autour de l'événement. L'après-midi du 16 juillet, à quelques jours de l'ouverture des UEEH 2013, il nous a été proposé d'y organiser une journée « Carte blanche aux UEEH », qui sera l'occasion, outre de prendre le temps de nous présenter sur Marseille, de créer du débat, échanger sur nos pratiques, etc.

Le colloque aura bien lieu. Il portera cette année sur la question de l'emploi de la

violence dans les luttes politiques, féministes, LGBTQI; avec une problématique développée autour de nos modes d'action dans l'espace public : comment les penser, les questionner, les déconstruire? En centre ville et volontairement prévu en fin d'après-midi/début de soirée pour permettre au public marseillais d'y assister, il aura lieu le jeudi 25.

Si vous le souhaitez et faites en sorte de les organiser, les ateliers seront au rendez-vous, dans les locaux de la fac de sciences. A noter qu'il y aura une série d'ateliers destinés à faire avancer et développer les outils nécessaires à l'autogestion, dans le prolongement de ce que les commissionneuses ont fait tout au long de l'année.

3/ Comment s'inscrire ? Venir ? Participer ?

- **Les inscriptions** seront ouvertes à partir du mercredi 12 juin via le site des UEEH ! Rendez-vous sur www.ueeh.net pour en connaître les modalités. Nous pouvons déjà vous dire que les prix sont les mêmes que l'année dernière : à partir de 4,5 euros pour le tarif désargenté et jusqu'à 20 euros pour le tarif solidaire. Comme chaque année, vous êtes invitéEs à auto-déterminer votre tarif en fonction de vos possibilités.
- **Comment venir ?** Le site internet des UEEH, www.ueeh.net, vous donnera de nombreuses informations sur : comment venir à Luminy ? Quel service peut-on trouver sur place ? Mais aussi des informations sur les calanques environnantes, la sécurité par rapport aux risques incendie, et bien sur tout ce que vous devez savoir sur le projet des UEEH : son histoire, son fonctionnement, ses valeurs, etc.
- **Comment participer ?**
Les UEEH sont un projet autogéré. Cela signifie que chacunE est invitéE à mettre la main à la pâte pendant la manifestation, pour que tout puisse fonctionner. Cette année, il est possible dès à présent de vous joindre au reste de l'équipe en place depuis septembre pour participer à l'organisation en amont ! Il y a de la place pour tout le monde et toutes les compétences sont les bienvenues ! Mieux encore, il est important que la mobilisation soit forte pour que tout se passe plus facilement et que l'épuisement ne soit pas de mise cette année. Pour cela, vous pouvez ouvrir le lien ci-dessous et jeter un œil sur toutes les tâches qui doivent être faites pour avoir des UEEH splendides. Si l'une d'entre elles vous tente, vous pouvez vous positionner dessus directement dans le tableau, en laissant un contact mail, pour nous indiquer ce que vous avez envie de prendre en charge globalement ou partiellement : aider aux inscriptions, planifier des ateliers, accueillir les nouvelles, conduire des gros camions... Que sais-je encore ?
C'est par ici que ça se passe :

[https://docs.google.com/spreadsheet/ccc?
key=0AnJRZARID6oydEg4d25NUU1fcWNVY1NWNzIYZUhPYnc&usp=sharing](https://docs.google.com/spreadsheet/ccc?key=0AnJRZARID6oydEg4d25NUU1fcWNVY1NWNzIYZUhPYnc&usp=sharing)

- **Comment proposer un atelier ?**
Une fiche type d'ateliers devrait être prochainement mise à télécharger sur le site des UEEH et directement sur l'application d'inscription. Toutes les informations seront données à ce moment là !

Pour finir, gardons à l'esprit que les UEEH sont une plateforme pour nous touTEs ! La

principale ressource qui alimente leur moteur c'est l'éducation populaire ! Ici, on pourra échanger, apprendre, (mieux) comprendre, se rencontrer, dans un cadre décontracté (dans UEEH il y a E comme Été aussi !). Plus que jamais, en cette année difficile pour notre communauté, faisons nous du bien en nous regroupant et partageons plein de moments différents, papotages sérieux, bavardages décontractés, calinages bienveillants et bien vaillants... Et tout le reste encore ! C'est ce qui est en nous, notre désir, qui sera le cœur de cette grande semaine de juillet, comme tous les étés ou presque depuis plus de trente ans !

Voilà, cette lettre est déjà très longue alors on reviendra vers vous très bientôt pour vous en dire plus ! N'hésitez pas à guetter de temps en temps ce qui se passe sur le site des UEEH ou bien sur la page facebook officielle (ueeh ueeh) et revenir avec une grosse pêche d'infos bien fraîches à partager tout autour de vous !

A très bientôt !

News from the UEEH... 2013 !!

Here is some news from the UEEH, coming late, of course, but still useful, because Yes ! Yes ! Yes ! The UEEH WILL happen this summer! After many twists and turns, we can finally announce the summer 2013 issue of the LesBiGayTransQueerIntersex event!

This newsletter will tell you :

- 1 / Why such late news?
- 2 / What will happen this summer, when, where and how?
- 3 / What remains to be done before this festival becomes a brilliant success !!

1 / As some of you already know, since the reorganization forum (Assises) last summer, a number of structural and organizational changes have affected the life of the organization :

- The bases of our self-managed structure (autogéré), till then still in its infancy, were shaped and reaffirmed in July 2012 at the reorganization forum (Assises) that replaced a "classic" edition of the event. A first step was the restructuring of our internal functioning, based among other things on the articulation between the various committees that organize the bases of the event. So we had to find our bearings, particularly by creating and testing new long-distance collaboration tools. This took us quite a lot of time, and still does!
- On the "material" level, the main change comes from the status change of the Marseille Graduate School of Arts and Design (ESADMM - formerly known as the Marseille School of Fine Arts, or ESBAM, as we used to call it). Since the Higher Education Autonomy Act, the School is no longer a city institution, but a Public Institution for Cultural Cooperation (EPCC) and must, as such, raise its own funds. The city no longer lets us use this space free of charge as of January 2012. The new rental costs imposed by the ESADMM being prohibitive for an organization like ours, we had to start looking for a new hosting space for the UEEH !

- This has affected the UEEH organizing as a whole : we need a space for our activities (the core of the UEEH project: workshops, general assemblies, parties, etc.), AND nearby accommodation, all this in a context accessible to all, not too expensive so that we can offer prices everyone can afford, and, as reaffirmed by the reorganization forum, where LGBTQI-only activities can take place in good conditions.
- After taking some time to evaluate our different options and their advantages and disadvantages - finding available space has not been easy in the first place, given the "competition" with "Marseille, Capital of Culture 2013" and the Europride week ! -, we finally agreed on a solution that takes into account our needs in terms of activities and accommodation, as well as what we can take on financially and "humanly" so as to attract and maintain our driving forces... And we are happy to announce that ...

2/ The UEEH 2013 will indeed take place this summer from July 18th to 31st on the Luminy campus, south of the city of Marseille !

- Activity spaces : our activities will take place on the Science campus and we will sleep at the Science residence halls ! We wanted activity and accommodation spaces to be close to one another, and Luminy best met all these requirements.

We should warn you that, unfortunately, we will not enjoy the "bubble" effect that the School of Fine Arts enabled us to create. Indeed, we may very well share the corridors and the dining hall with people much less flamboyant than us, but rooms and lecture halls will be available to us to organize workshops, task groups, meetings, laboratories, and even our beloved, exciting-as-ever General Assemblies ! These premises close at 6 p.m. (hopefully 8 p.m., we're trying to renegotiate), so they will only be available to us during the day... But we should take into account that the pine forest is right next door : outdoor activities are worth considering.

- Accommodation: rooms at the Luminy residence halls, as in previous years, are refurbished, some accessible to people with reduced mobility, all equipped with an individual bathroom (toilet, sink and shower), and there is also a collective kitchen on each floor.
- Night events : On top of all the regular night events, game nights, "apéritifs" and dinner parties, night walks, and anything you might come up with, you should also know that we are negotiating with campus administration so that we can organize two or three big dance parties, just like in the good old days on the Luminy campus, at a secret and LGBTQI-only location! We will keep you updated!

.What is going to happen at the UEEH ? ...

This year, the UEEH will have a special resonance, as Marseille has been chosen to host the Europride ! A specific Europride program, apart from the UEEH, will run throughout the week of July 10th to 20th, and the European-scale Pride March will close the week of events on July 20th. Following the wishes expressed at the reorganization forum, the UEEH as such will not participate in the Europride, but we accepted the invitation of the IDEM collective (Mediterranean Identities-Diversity-Equality) to participate in their LGBTQI organization forum. IDEM includes several local and national organizations and gathers about forty people who work to create common projects open to everyone (SOS Homophobie, Amnesty International, le Planning familial (Planned Parenthood), Mémoire des Sexualités (Sexualities Memory), Les 3 G, MPPM, Boucle rouge (Red loop), Les

Vocifiers, Observatoire des Transidentités (The Observatory of Trans Identities), Sawa United...). This collective wanted to seize the opportunity of the Europride to create non-commercial and political content around the event. On July 16th in the afternoon, just a few days before the opening of the UEEH 2013, they offered us to organize a day of events called "Carte Blanche to the UEEH," an opportunity not only to introduce us in Marseille, but also to create debate, share our practices, etc. .<0}

The conference is confirmed. This year, it will focus on the issue of the use of violence in political, feminist, LGBTQI struggles, stemming from our modes of action in the public space : how can we think, question, deconstruct them ? It will take place in the city center and is deliberately planned to start in the late afternoon / early evening, to allow people from Marseille to attend ; it will be held on Thursday 25th.

If you would like to take part in workshops instead and are willing to organize them, the premises on the Science campus will be available. Please note that a series of workshops will be dedicated to moving forward and developing the tools necessary to reach our self-management goals (autogestion), following up on what the committee members have built up throughout the year.

3 / How can I register? How do I get there? How do I get involved?

- Registration will be open from Wednesday, June 12th on the UEEH website !

Check out www.ueeh.net to find out how to register. We can already tell you that the prices are the same as last year: from 4.5 euros for the penniless rate and up to 20 euros for the solidarity rate. Like every year, you are invited to selfdetermine the price of your overnight stay according to what you can afford.

- How do I get there?

The UEEH website, www.ueeh.net will provide you with extensive information on : directions to Luminy, on-site facilities, but also information on the surrounding creeks (calanques), on fire safety, and of course everything you need to know about the UEEH project : its history, functioning, values, and so on.

- How do I get involved?

The UEEH are a self-managed project (autogéré). This means that each attendant is invited to get involved, give a hand, roll up their sleeves during the event, to make everything work fine. This year, you can get involved RIGHT NOW and join the rest of the team (working together since September) to participate in the upstream organizing ! There is room for everyone and all skills are welcome!

Better still, strong collective involvement is important so that everything goes smoothly, and to avoid burnout this year. To get involved, you can click the link below and take a look at all the tasks at hand to make for some splendid UEEH. If one of them sounds tempting, you can sign up directly on the electronic sheet, leaving a contact email address, to let us know what you would like to take on globally or partially : help with registration, plan workshops, welcome new attendants, drive big trucks ... and whatnot.

Here it is, check it out:

<https://docs.google.com/spreadsheet/ccc?key=0AnJRZARID6oydEg4d25NUU1fcWNVY1NWNzlYZUhPYnc&usp=sharing>

- How can I submit a workshop ?
- A standard workshop form should be downloadable very soon from the UEEH website and directly on the registration app. Then you will have all the information you need ! Finally, let's keep in mind that the UEEH is a platform for all of us! Popular education is the main resource that fuels their engine ! {Here, we will be able to share, learn, understand (better), meet, in a casual setting (in "UEEH" there is also an "E" as in "été"! (summer)). More than ever, in this difficult year for our community, let's do each other good by getting together and sharing a lot of different moments, serious chatter, casual chitchat, heart-core cuddles... And everything else! What we carry within us, the desire we seek, will be the heart of this great week of July, just like every summer or so for over thirty years!

Well, this letter is already very long, so we'll update you very soon! Feel free to check out the UEEH website from time to time to see what is happening, or the official facebook page (UEEH UEEH) and come back with a big fishing net full of information to spread and share all around you !

Noticias de las UEEH... 2013 !!

Hola a todxs,

Aquí vienen noticias de las UEEH, llegan tarde pero son útiles, porque Sí ! Sí ! Sí ! habrá UEEH este verano ! Después de muchas peripecias, por fin podemos anunciar la organización de las jornadas LesBiGayTransQueerIntersexos del verano 2013 !

En esta carta os enteraréis de:

- 1/ ¿Por qué tardamos tanto en dar noticias?
- 2/ ¿es lo que va a pasar este verano, cuándo, dónde y cómo?
- 3/ Lo que nos queda por hacer para que las jornadas sean un éxito ! Vamos !

1/ Como algunxs ya lo saben, desde las UEEH del verano pasado, algunos cambios modificaron la estructura y la organización de la asociación :

- Les reuniones del verano del 2012 nos permitieron determinar la forma de nuestra estructura autogestionada, que seguía inestable hasta el momento. Una de las primeras etapas fue el **cambio de estructura de nuestro funcionamiento interno**, basado en la articulación de las comisiones que organizan las bases de las jornadas. Tuvimos que encontrar y probar nuevas herramientas de trabajo colaborativo y a distancia. Esto nos pidió, y nos sigue pidiendo mucho tiempo.
- Al nivel « material », el cambio principal es el del estatus de la Escuela Superior de Artes y Diseño de Marsella (ESADMM - antes Escuela Superior de Bellas Artes de Marsella - ESBAM). Desde la ley sobre la autonomía de los establecimientos de enseñanza superior, la escuela, que dependía del ayuntamiento, se ha convertido en un Establecimiento Público de Cooperación Cultural (EPCC) y ahora tiene que encontrar como finanziarse por sí misma. Entonces, dejó de ser gratuita para nosotros en enero de 2012. Siendo muy altas las tarifas de la ESADMM, tuvimos que buscar otro espacio para las próximas UEEH. Esto modificó el conjunto de la organización de las UEEH: necesitamos un lugar para las actividades (que son el centro del proyecto de les UEHH: talleres, asambleas, fiestas etc.), y además, un lugar cercano donde alojarnos; todo esto

en un sitio accesible para todxs, lo bastante barato como para que podamos proponer tarifas adaptadas para todxs, y en el cual, conforme con lo que se confirmó en 2012, se puede garantizar la presencia de personas exclusivamente LGBTQI. Después de estudiar las pocas posibilidades que teníamos (no fue fácil, por la competencia de Marsella Capital de la Cultura y de la semana de Europride), evaluar las ventajas e inconvenientes de cada una de ellas, nos pusimos de acuerdo para adoptar una solución que toma en cuenta las necesidades de nuestras actividades, el alojamiento, pero también lo que podemos asumir al nivel económico y “humano”, en cuanto a las energías de las personas presentes... Y nos alegramos al anunciaros que...

2/ Las UEEH 2013 se desarrollarán este verano del 18 al 31 de julio, en Luminy, el campus universitario ubicado en el sur de la ciudad de Marsella ¡

- **Lugares para las actividades:** Tendrán lugar en la universidad de Ciencias y dormiremos en los alojamientos universitarios. Quisimos que el lugar donde nos encontramos en el día fuera cerca del donde nos alejamos, y Luminy cumple con estos requisitos. Desgraciadamente, tenemos que avisaros que no disfrutaremos del ambiente protector que la Escuela de Bellas Artes no permitía crear: puede que en los corredores y el restaurante universitario estén personas mucho menos queer que nosotrxs, pero tendremos aulas (y aulas magnas) en las que podremos organizar talleres, grupos de trabajo, reuniones, laboratorios e incluso las apasionantes Asambleas Generales que tanto nos gustan! Estos lugares cierran a las 6 de la tarde (a las 8 como máximo, estamos negociando) sólo podremos utilizarlas durante el día... Pero el pinar está al lado, así que podemos contemplar organizar actividades al aire libre.
- **Alojamiento :** La ciudad universitaria de Luminy se compone, como siempre, de habitaciones renovadas, algunas de ellas adaptadas para personas discapacitadas, todas tienen un baño individual (WC, lavabo et ducha), así como una cocina colectiva en cada piso.
- **Las fiestas :** Además de las noches de juegos, aperitivos, paseos nocturnos, y todo lo que podréis inventar, estamos negociando para poder organizar dos o tres fiestones en el campus de Luminy, en un lugar secreto donde sí estaremos exclusivamente entre personas LGBTQI ! Se lo comunicaremos en el momento oportuno.

...¿Qué es lo que va a pasar en las UEEH 2013? ...

¡Este año las UEEH tendrán una importancia particular, porque se eligió Marsella para la Europride! Habrá un programa específico para la Europride durante la semana del 10 al 20 de julio, y la manifestación del Orgullo clausurará la semana. Según las decisiones de las asambleas del año pasado, las UEEH como colectivo no participarán en la Europride, pero nos invitó el colectivo IDEM (Identidades- Diversidad- Igualdad- Mediterráneo) a participar a su foro asociativo LGBTQI. IDEM reúne varias asociaciones locales y nacionales así como unas cuarenta personas para crear proyectos comunes. (SOS Homophobie, Amnesty International, le Planning Familial, Memoria de las Sexualidades, Les 3 G, MPPM, Boucle rouge, Les Vocifiers, Observatorio de las Transidentidades, Sawa United...). Este colectivo quiso aprovechar la ocasión de la Europride para crear unos contenidos políticos y no comerciales alrededor del evento. Nos propusieron reservar la tarde del 16 de julio a las UEEH que nos permitirá, 2 días antes del inicio de las jornadas, presentarnos en Marsella, crear debate, intercambiar acerca de nuestras prácticas...

Habrá un coloquio, el jueves 25 de julio, en el centro de Marsella, al final de la tarde

para que el público marsellés pueda asistir. Tratará este año del uso de la violencia en las luchas políticas, feministas, LGBTQI; enfocando en nuestros modos de acción en el espacio público: cómo pensarlos, cuestionarlos, desglosarlos ?

Si loquieres y te implicas en su organización, los talleres se desarrollarán en las aulas de la facultad de ciencias. Varios talleres estarán dedicados al desarrollo de las herramientas de la autogestión, continuando con el trabajo que los miembros de las comisiones realizaron a lo largo del año.

3/ ¿Cómo registrarse, acudir, participar ?

- Se abrirán las inscripciones el miércoles 12 de junio en la web de las UEEH ! Conectaos en www.ueeh.net para saber más. Ya podemos afirmar que los precios serán los mismos que el año pasado: a partir de 4,5 euros para la tarifa “sin dinero” y hasta 20 euros para la tarifa “solidaria”. Como cada año, te invitamos a determinar la tarifa que te corresponde según tus posibilidades.
- ¿Cómo acudir? Encontraréis muchas informaciones en la web de las UEEH, www.ueeh.net, acerca de: ¿cómo ir a Luminy ? ¿Qué servicios hay ahí? Pero también datos acerca de las calas que están al lado, la seguridad respecto a los riesgos de incendio, y por cierto todo lo que tenéis que saber sobre el proyecto de las UEEH: la historia, el funcionamiento, los valores etc.
- ¿Cómo participar?

Les UEEH son un proyecto autogestionado. Cada unx está invitadx a participar durante la semana, para que todo pueda funcionar. Esta año, puedes juntarte ya al resto del equipo que trabaja desde septiembre, para participar a la organización !

Hay espacio para todxs y cualquier habilidad es bienvenida ! Es importante que mucha gente se movilice para que las cosas sean más fáciles y que nadie se agote trabajando. Puedes abrir el enlace abajo y dar una ojeada a todo lo que queda por hacer para que las UEEH sean un momento maravilloso. Si te apetece encargarte de una tarea, puedes apuntar tu nombre y tu correo electrónico en la tabla, para que sepamos de que te quieras encargar: ayudar en las inscripciones, planificar los talleres, acoger a lxs nuevxs, conducir camiones grandes... Y mucho más !

Por aquí :

[https://docs.google.com/spreadsheets/ccc?
key=0AnJRZARID6oydEg4d25NUU1fcWNVY1NWNzIYZUhPYnc&usp=sharing](https://docs.google.com/spreadsheets/ccc?key=0AnJRZARID6oydEg4d25NUU1fcWNVY1NWNzIYZUhPYnc&usp=sharing)

- Cómo proponer un taller ?

Puedes proponer un taller directamente en la plataforma de inscripciones. Encontrarás todas las informaciones cuando te registres !

Para terminar, recordemos que las UEEH son un espacio para todxs ! El recurso principal que alimenta el motor es la educación popular ! Podremos intercambiar, aprender, comprender (mejor), en un ambiente relajado (En UEEH está “été”: o sea... verano !). Aprovechemos la ocasión para compartir momentos diferentes: charlas serias o relajados, cariño etc. Y mucho más! Nuestro deseo, lo que tenemos adentro, será el centro de esta semana de julio, como cada verano (o casi) desde hace más de treinta años !

Esta carta ya es muy larga, pronto te contactaremos otra vez para contarte más cosas !
No hesites en mirar de vez en cuando lo que pasa en la web de las UEEH o en la página facebook oficial ((ueeh ueeh) y sacar nuevas informaciones que podrás compartir!

Hasta luego !